
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、日立ふきのとうの会 武石様にお越しいただ

いています。後ほど卓話をよろしくお願いいたします。 

会員の多くの皆様に、よかっぺまつり協賛にご協力

いただき、ありがとうございました。来週例会時も募り

たいと思いますので、何卒よろしくお願いいたします。 

よかっぺまつりは昨年から大幅に変わりました。お

たのしみカードを廃止し、協賛金となりました。運営ス

タッフが少なく、負担が大きかったことが理由です。 

また、進める会も 5回ほどしていましたが、2回に減

らしました。出店申し込みなどもウェブで受け付けるよ

うにしました。 

皆様、協賛金をどうぞよろしくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l ガバナー事務所より世界ポリオデー2820 イベント

の連絡がありました。目標は各クラブ 10 名程度参

加いただきたいとのことです。後日事務局より連絡

いたします。 

l ワイキキ RC IKKO さんよりメールがありました。

エクストラバガンザ等の再度のご案内です。参加し

たい方はご連絡ください。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 21 名 13 名 63.6％ 11 名 97％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 会員の皆様、よかっぺまつりの協賛金を頂きありが

とうございました。 

朝日会長 

² 本日は日立ふきのとうの会の理事長として出席さ

せていただきます。 

鹿志村髙道 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   8,000 円 累計額 31,010 円 

 

 

プログラム 

 

社会奉仕委員会     小野瀬委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 8月 20日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】髙島会員

【プログラム】外部卓話 / 社会奉仕委員会 

第2820地区 



l 今日は社会奉仕委員会の卓話です。NPO 法人日立ふ

きのとうの会 武石事務局長より卓話願います。 

l また、当クラブの鹿志村パストガバナー補佐が、今

年度より理事長に就任しておりますので、はじめに

お話いただきたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

 

日立ふきのとうの会    鹿志村理事長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 6 月のふきのとう総会において理事長に指名され、

就任いたしました。 

l 私の会社では、障害者を 40 年以上雇用してきてお

ります。何か手助けはできないかと、常日頃思って

おりました。 

l 当クラブは、日立ふきのとう会には 20 年以上支援

してきております。 

l 理事長になってまだ２ヶ月ですが、武石事務局長や

スタッフの皆さんと協議を重ねながら、また、通所

者のご家族の皆さんの意見を聞きながら、何ができ

るか皆目見当もつきませんが、勉強しながら頑張っ

ていきたいと思います。 

l 皆さん、これまで以上に日立南 RC の支援をいただ

けますようお願いいたします。 

 

日立ふきのとうの会    武石事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

l こんにちは、日立ふきのとうの会の武石です。 

l 皆さんにお配りした資料ですが、深谷前理事長がま

とめたものです。 

l まず、沿革です。昭和 60 年に作業所設立に向けて

検討会が実施されました。その後、昭和 61 年に「日

立共同作業所ふきのとう」が開所しました。 

l この設立当初から日立南 RC さんにお手伝いいただ

いたという資料が見つかりました。 

l 地域の皆さんに活動を理解してもらおうというこ

とで、「ふきのとう祭り」を平成 20 年と翌年に開催

いたしました。これには、日立南 RC さんには大い

にご支援いただきました。 

l 現在、通所メンバーは 18 名です。 

l 深谷前理事長は、よく、作業所を通しての理想と現

実を話していました。 

l 偏見、差別のない環境をつくることが大事だが、そ

の道のりは長く、今始まったばかりであると言って

いました。 

l 作業所が生まれた経緯は、軽作業で機能を回復しな

がら、同じ病を持つ者同士が助け合い、支え合って

共同生活を営む中で孤立化を防ぎ、社会性が少しず

つでも身につけば社会参加の道が開かれるのでは

ないかという、切なる願いからです。 

l 今回の資料のタイトルである、「作業所はみんなの

ホーム」は、メンバー全員で話し合って決めたスロ

ーガンです。 

l 日常は軽作業が中心でありますが、支援者の紹介に

よる作業と収益、加えて家族会を含む作業所独自の

商品開発などに工夫を凝らし、なんとか経営が成り

立っています。 

l 生き残りは大変厳しい道ですが、我々は負けずに、

深谷前理事長が作ったもの、それから鹿志村新理事

長が進める改革に一生懸命ついていき、皆様方の期

待に応えるように努めます。 

l ご支援のほどよろしくお願いいたします。 

l ご清聴ありがとうございました。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 8月 27日（火） 【プログラム】外部卓話 / 国際奉仕委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


